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Alles für Piloten und Flugzeugfans - das gibt es in diesen Tagen auf der Luftfahrtmesse AERO in
Friedrichshafen. Vom 5. bis zum 8. April öffnet sie ihre Tore. Zu sehen gibt es auf der Messe so einiges.
Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich bereits umgeschaut und die Highlights zusammengefasst. 
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Für die AERO in Friedrichshafen ist die diesjährige Ausstellung eine Jubiläumsveranstaltung. Zum 25. Mal
findet sie statt. Was einst mit 14 Ausstellern begann ist heute die wichtigste Messe zur allgemeinen Luftfahrt
in Europa. Von Segelflugzeugen über Hubschrauber bis hin zu Ultraleichtflugzeugen, E-Flugzeugen und
Drohnen gibt es hier viel zu sehen. Roland Bosch ist Projektleiter der Messe. 

O-Ton

Auch ganz exklusive Business-Jets wie die Embraer Phenom 300 werden auf der AERO gezeigt. Für den
zweistrahligen Businessjet mit elf Sitzplätzen muss man 10,4 Millionen Euro locker machen. Wer sich das
kauft? Pana Poulios ist der Vertriebsdirektor Europa für Embraer Executive Jets. 

O-Ton

Sogar eine Weltpremiere gibt es auf der AERO mit dem norwegischen Amphibienflugzeug Equator P2
Xcursion. Jürgen Schelling ist erfahrener Pilot und Flugzeugexperte und war bei der Enthüllung dieser
Neuheit mit dabei.

O-Ton

Neben zahlreichen Vorträgen und Sonderschauen gibt es zum Jubiläum auch eine Flugshow mit Elektro- und
Kunstflugzeugen. Walter Kampsmann ist Flugschullehrer und Testflieger. Er zeigt mit einem neuen
Elektro-Flugzeug sein Können im Kunstflug. Loopings, Rollen und Sturzflug inklusive. Für den routinierten
Piloten ist das allerdings ganz und gar nicht mehr nervenaufreibend - nur das Flugzeug ist für ihn wirklich
interessant. Der Kunstflug an sich fühlt sich für ihn eher so an... 

O-Ton

Tja und unsereins bekommt schon beim Zuschauen der waghalsigen Kunststücke weiche Knie. Entgehen
lassen sollte man sich dieses Spektakel jedenfalls definitiv nicht.

Bettina Fath, Redaktion... Friedrichshafen


